



JEFA COMUNAL DE QUILPUÉ PIDIÓ MAYOR FISCALIZACIÓN.

Camiones circulan por cuesta de Colliguay pese a prohibición

La alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, hizo un llamado urgente a las autoridades pertinentes a fiscalizar la circulación de camiones por la cuesta a Colliguay (Ruta F-760), camino que se encuentra en estos momentos con una restricción para el tránsito de vehículos mayores debido a los daños que presenta

en distintos puntos.

“En junio de 2023, debido a un temporal, se produjo un gran socavón en la cuesta a Colliguay, que ha generado distintas dificultades para los vecinos y vecinas que habitan esta localidad. Desde esa época hasta ahora hemos notificado insistentemente a las autoridades debido a la necesidad de reparación de

esta cuesta”, planteó la jefa comunal.

En esa línea, agregó Melipillán, “desde el año pasado existe una restricción para la circulación de vehículos mayores por la cuesta a Colliguay, pero esa restricción es vulnerada permanentemente por camiones que transitan hacia faenas mineras en el sector de Alto

Totoral, y a pesar de que hemos solicitado insistentemente la fiscalización de las autoridades, esto no ha sucedido”.

Por lo anterior, la alcaldesa Melipillán hizo un llamado “insistente a las autoridades pertinentes para que por favor fiscalicen esta situación y que se priorice también la reparación de la cuesta”.